

1211

Vollständiges Orientirungs - Häuserschema

zur neuen

Häuser-, Gassen- und Straßen-Ordnung

der

K. K. Reichshaupt- und Residenzstadt

WIEN.

Herausgegeben vom

Redaktions-Comité des Krippen-Kalenders 1864,

Stadt, Seilerhätte Haus-Nr. 10.

Inhalt *).

	Seite
Die neue Häuser-, Gassen- und Straßen-Ordnung Wiens als verlässlicher Führer.	
Vorwort	1
Die Grundzüge der neuen topografischen Eintheilung Wiens	4
I. Theil. Die frühere Eintheilung Wiens in Stadt und 34 Vorstädte, in Verbindung gebracht mit der neuen Häuser- und Straßen-Ordnung	5
II. Theil. Alphabetischer Gassen-Anzeiger; derselbe enthält sowohl alle alten, nicht mehr bestehenden Gassen-Bezeichnungen, indem daselbst auch gleich deren neue Bezeichnungen ersichtlich sind, als auch alle ungeändert gebliebenen und die neuen Gassen-Namen. Denselben sind die Seitenzahlen beigelegt, unter welchen man sie im dritten Theile dieses Schemas finden kann	61
III. Theil. Die neue Häuser-, Gassen- und Straßen-Ordnung Wiens. — Die hier erscheinenden Haus-Nummern der neuen Ordnung sind mit den alten, den Grundbuchs-Nummern, in Zusammenhang gebracht	67

*) Das ausführliche Inhalts-Verzeichniß erscheint Seite 110.

Wien 1864.

U 62706

Moravsky

Die neue

Häuser-, Gassen- und Straßen-Ordnung Wiens

als verlässlicher Führer.

Durch diese neue Bezeichnung der Häuser, Gassen, Straßen und Plätze ist Jedermann in die Lage versetzt, sich in der aus mehr als 12.000 Häusern, welche sich in 608 Gassen, 68 Straßen und 37 Plätzen befinden, bestehenden Reichs-Haupt- und Residenzstadt Wien ohne Nachfrage zu orientieren.

Folgt man in den Gassen und Straßen des I. Bezirkes: Innere Stadt, den immer abnehmenden Hausnummern, so gelangt man endlich auf den Stefansplatz; folgt man aber den steigenden, so erreicht man einen Stadt-Ausgang.

In jedem Vorstadt-Bezirk führen jene Gassen oder Straßen, deren Hausnummer-Tafeln eine länglich-viereckige Form haben, in den I. Bezirk: Innere Stadt oder zur Linie, je nachdem man den abnehmenden oder aufsteigenden Nummern folgt; in jenen Gassen oder Straßen, deren Hausnummer-Tafeln eine ovale Form haben, kommt man zum vorausgehenden oder nächstfolgenden Bezirk, je nachdem man auch hier den abnehmenden oder steigenden Nummern folgt.



Verlag des Central-Krippen-Vereines.

Druck von A. Wichter's Witwe & Sohn.